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梶田稔議員の
一般質問項目一覧

武豊町議会へ送り出していただいて以降、住民要求実現のために毎議会欠かさず一般質

問をおこなってきましたが、その一般質問で取り上げた項目は次の通りです。

（各定例議会毎の一般質問通告書より ）。

第１期目

昭和５８年６月議会（６／１５）
１．上水の未給水地区解消の推進について

①定納・稲荷地区について

②高代・細池地区について

③北曽原地区について

２．楠地区の排水路及び町道の設置、整備の推進について

①楠地区の排水路問題の解決に行動を

②今後の具体的な段取り、構想、見通しは

③袋小路状態の解消を

④生活環境整備の抜本的な対策を

３．サイクリングロードの新設について

①知多地区広域行政圏計画での進捗状況について

②衣浦小・堀川・警固山ルートなど町独自のサイクリングロードの設置を

昭和５８年９月議会
１ 「非核・平和都市宣言」と平和行政の推進について．

原爆被災者・被爆者に対する具体的な援護措置（１．原爆病院での検診補助 ２．①

地方税の減免措置 ３．見舞金の支給 ４．公営住宅への優先入居と家賃の減免措

置 ５．広報での周知徹底

②原爆パネル展などの開催

③図書館への「平和・原爆コーナー」に特設

④８月６日。９日を核廃絶と平和を誓う日として、サイレンの吹鳴を

⑤５月３日憲法記念日に憲法記念行事を
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⑥「新しい憲法の話」の活用を

２．中央公民館など公共施設の利用促進とそのあり方について

夜間利用を①

②政党活動の不当な排除を許さない

③地区公民館の管理運営について

④愛知用水配水池管理棟の水神さんの祭壇を撤去せよ

３．業務委託団体及び補助団体のあり方と町当局の対応について

①区の活動と資料提供について

②補助金のあり方について

昭和５８年１２月議会
１．運動公園の施設改善とスポーツ振興について

①グランドに日除けの設置を

②テニスコートの練習板の改良を

③トイレの改善と増設を

④場内連絡用のインターホーンの設置を

⑤公共施設審議会の設置を

⑥体育協会のあり方について

⑦小規模グランドの設置を

２ 「いっせい草刈り」と生活環境整備について．

①不在地主地の管理について

②補修資材の支給について

③住民相談室の活動について

④公共施設の営繕・植栽について

⑤武豊町環境整備事業団の創設と中高齢者の就労事業創出を

昭和５９年３月議会
１．障害児保育の拡充のために

①入園前の遊び方教室と１歳半検診について

②療育施設の創設

③障害児保育の政策・方針

④フリー保母の配置

２．障害児教育及び教育諸条件の拡充のために

①全学校への促進学級の設置を

②義務教育費の父母負担の軽減

③業者テストの廃止を
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④学校後援会の廃止を

⑤マンモス校解消の措置を

⑥就学援助の拡充を

⑦司書教諭の配置を

⑧民主教育のいっそうの拡充を

昭和５９年６月議会
１．知多東部線の建設について

①５９年度の事業内容

②今後の事業計画

③生活環境に配慮した設計を

④用地買収での配慮を

⑤土地・家屋の適正化な買収の話し合いを

⑥関係住民への周知徹底を

２．遊休町有地の利用について

①町有地の現状

②遊休町有地の現状

③地上権・借地権について

④遊休町有地の利用について

昭和５９年９月議会
１．壱町田湿地植物群落及び町内稀産植物の保護対策について

①一般公開の成果と教訓について

②管理棟の機能強化について

③小中学校の理科教育に生かすことについて

④「武豊の植物」図鑑の発行を

⑤国指定の天然記念物とするために

⑥植生調査結果について

⑦稀産植物群生地の積極的な保護を

２．住民本位の水道行政の推進について

①未給水地域解消の具体的な実態について

②稲荷地区の県営水道バイパス設置工事の実態について

③先行投資を積極的に行い、住民負担の軽減を

④住民負担の便宜を考慮し、分納、長期・低利の融資などの検討を

⑤高代地区の給水開始へ積極的な対策を
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昭和５９年１２月議会
１．固定資産税評価替えに関する諸問題について

①固定資産税の大増税に、住民の立場に立った対応を

②救済措置の検討を

③家賃便乗値上げの防止策を

④税率の引き下げを

２．作手村に建設予定の武豊町野外教育センターについて

①建設準備状況、基本設計、構想など

②町民一般への開放に向けて充実・整備を

③常設施設として年間利用を

④土壌浄化法の採用を

⑤第２グランドの早期整備を（受け入れ施設の一環として）

３．社会体育活動（部活動）の改善、充実に関する諸問題について

①指導顧問の手当について

②体育と文化のバランスについて

③校庭拡張など条件整備について

昭和６０年３月議会
１．露骨な地方自治侵害をねらう「地方行革大綱」に関する諸問題について

①行革委員会の組織と運営について

②学校給食センターの運営について

③給与、定員管理について

④補助金一律カットの影響について

． 「 」２ 町民の知る権利と町民に開かれた民主町政の推進を制度的に保障する 情報公開条例

の早期制定を

①条例制定の見通しについて

②それまでの経過措置について

３．社会的弱者救済のための福祉医療の充実

①福祉医療受給者の実態について

②福祉医療の速やかな実施を

４．武豊町の歴史、民俗、文化等に関する出版に対する積極的な助成措置を

①助成のための要綱制定を

昭和６０年６月議会
１．地元中小業者への公共事業の分離発注の拡充について

①１２年間の分離発注の状況
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②町内業者を優先的に

③業者の要望にどう応えるか。

④町自身の管理体制は

⑤指名業者のランク付けと審査基準について

⑥公平な事業参加の保障は

⑦不正事件にていする対応は

２．知多中央道の自動車騒音防止対策について

①東海市、大府市など既に設置されている自治体の実態について

②騒音測定の実態について

③防音壁設置の働きかけを

昭和６０年９月議会
１．住民本位を貫き、民主的行政改革を推進するために

①大綱作成に当たっての基本的立場について

②行政改革推進委員会の任務と役割について

③補助率切り下げ、各種料金の引き上げについて

④人事院勧告の完全実施について

⑤定員管理について

⑥民間委託について

⑦議会の審議権、職員組合の労働基本権との関係について

２．町立図書館の管理、運営に関する諸問題について

①図書選定委員会の任務について

②巡回図書館について

③オンライン化について

３．日本電信電話株式会社（ＮＴＴ）所有電柱の道路占有料を徴収せよ

①道路占有料を徴収しない理由について

②条例を改正し、占有料の徴収を

昭和６０年１２月議会
１．中部知多衛生組合の新設し尿処理施設に関する問題点について

①処理能力オーバーなど、設計ミスについて

②浄化槽汚泥処理について

③中部知多衛生組合との協議、今後の運営について

④し尿くみ取り業者の展廃業に伴う補償問題について

２．国鉄武豊線開業１００周年記念事業に関する問題点について

①国鉄再建についての日本共産党の提言についての見解は
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②記念事業と武豊町の参加形態について

③国鉄解体についての見解は

３．町営弓道場などスポーツ施設の利用条件を町民本位に改善せよ

①中学生・高校生を無料にすることについて

②使用料金体系の抜本的見直しとチケット制、定期券制の導入を

③冬期の夜間使用について

④中央公民館など、公共施設の夜間使用の拡充を

４．法定どおり町職員への障害者の採用を促進せよ

①町職員への身体障害者の採用状況について

②法定雇用率と武豊町の採用計画について

③障害者雇用の積極的な促進を

④庁舎改築に当たって、障害者に配慮した設計を

昭和６１年３月議会
１．知多南部総合卸売市場の開場延期に関する問題点について

①開場延期の問題点は何か

②半田青果仲買人組合の要望事項など、事態打開に全力を

③見切り発車を避けて、具体的な打開策を

２．福祉医療の即時実施を求める

①健康保険法改悪に対する救済策を

３．し尿処理等に関する問題点について

①新し尿処理施設の問題打開の対処について

②浄化槽汚泥処理の不合理について

③バキュームカーの検量メーターを精密なものに取り替えることについて

昭和６１年６月議会
１ 「体罰 「いじめ」を一掃し、ゆきとどいた教育を． 」

①一切のいじめを根絶するための方策といじめの実態について

②体罰の一掃と町内小中学校における体罰の実態について

③就学援助の拡充について

④父母負担軽減の現状と今後の方策について

⑤業者テストの全廃と自主的テストへの全面的切り替えを

２．知多中央道（南知多公園線）における死亡事故の続発に対して、緊急に施設の改善を

①続発する死亡事故の実態と特徴について

②斜線の複線化、中央分離帯の設置など、施設の抜本的改善を
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昭和６１年９月議会
１．公民館の活動と利用促進に関する諸問題について

①中央公民館の活動状況、利用状況について

②営利を目的にしない団体等の利用のあり方について

③貸し館業務のあり方について

２．道路・交通に関する若干の問題点について

①金下交差点の改良について

②県道小鈴谷線の歩道設置について

③知多東部線の早期実現について

④谷口地内の掘り割り方式の再検討を

昭和６１年１２月議会
１．体罰を一掃し、ゆきとどいた教育を

①武中での体罰に厳正な措置を

②教育後援会の解消を

２．福祉行政の推進を

①入院見舞金制度など、町独自の福祉給付制度の創設を

②多賀授産所の拡充を

昭和６２年３月議会
１．生徒本位の部活動を（富貴中における４部廃止に関連して）

①部活動の位置づけについて

②児童数などの動態について

③適任者の配置などについて

④複数顧問制の導入を

⑤体育指導員の任務役割について

２．売上税の導入に反対し、町財政と町民の暮らしを守るために

①売上税導入による町財政への影響について

②町長自らの反対意思の表明を


